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REFLEXÍON BÍBLICA  - 4   ¡Hay de mí si no predicara el Evangelio! (1 Co 9,16). 

 
La misión no es otra que el anuncio del Evangelio. pero es necesario tener en claro en qué cosa 
consiste el Evangelio. En síntesis se puede decir que éste es el mensaje del amor de Dios por los 
hombres. Este amor sin embargo se ha demostrado en dos momentos. El primero está en la vida 
terrena de Jesús de Nazaret, en sus palabras y en su comportamento a favor de los pobres, sean 
ellos de desheredados sociales o de  pecadores considerados impuros, y esto comprendiendo hasta 
la muerte. Desde este punto de vista, el Evangelio consiste en el predicar e indicar Jesús como 
máximo ejemplo de vida moral. Pero el Evangelio tiene un segundo componente, que consiste en la 
dimensión propia del Jesús  pascual en cuanto resucitado por Dios y constituido Señor, de modo 
que,«si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos»(Rom 14,8) in cuanto 
por medio de él Dios nos acoge como nuevos hijos suyos. de este punto de vista el Evangelio 
consiste en el proclamar Jesús no má sólo reductivamente como modelo para seguir, sino como 
constitutivo de una nuova identidad, razón profunda de la nuestra existencia, como uno, es decir el 
solo, por el cual valga la pena vivir e morir. 
 
LA EXPERIENCIA DE FÉ Y DE MISÍON de Mary – una joven de Filipinas   

 
Nacida en Filipinas, he sido educada como católica por mi familia. 
Mi padre ha estado afuera por muchos años por motivode trabajo y yo he comenzado a sentirme 
partícipe en la parroquia desde la edad de 6 años. Creciendo con mi padre ausente, sólo con mi 
madre que me cuidaba y con mi hermano, me encontré en parroquia con un sentido de formar parte 
como de una familia. 
En los años de la escuela he sido turbada por la revelación que mi padre en la ciudad donde estaba 
trabajando tenía otra familia. Ha sido un momento terrible: aquello que había pensado ser una 
separación por un noble motivo, era una mentira. Me he hecho una muchacha rebelde. Vivía como 
una doble vida: cuando no estaba en la Iglesia bebía, fumaba, jugaba a drag racing. Pero una serie 
de eventos que creo que Dios haya permitido en su gran Amor me han transformado. No me ha 
pedido de renunciar a mí. 
Estos eventos han tenido su cúlmine con una bellísima experiencia de tres meses en la Comunidad 
ecuménica de Taizé. Aquél período me ha ayudado a descubrir, en los momentos más oscuros, una 
luz que ha continuado a brillar y a conducirme a casa. 
Durante aquel mío itinerario de fe, mis experiencias de alegrías y de dolores, de mentiras y 
traiciones, de caídas y repuntes me han formado, con la gracia de Dios, en modo de llegar a ser un 
auténtico testigo. 
No se puede dar lo que no se tiene. Mis varias experiencias me han puesto en grado de escuchar y 
entender a muchos jóvenes en dificultad. 
Para ser "pescador de hombres" es necesario ser auténticos testigos. Mi historia se ha hecho mi 
versión personal del Evangelio para los otros. 
Las que han parecido al inicio engañosas piedras de tropiezo se han hecho trampolinos de 
lanzamiento hacia el discipulado. El Señor ha hecho esto por mí. Lo puede hacer también por 
vosotros, si se lo permiten. 
 



 
EN COMPAÑIA DE LOS SANTOS    

Beato José de Anchieta¡Apóstol de Brasil! 

 

Biografía 
Nació en 1534 en Tenerife, en Islas Canárias. 
Ingresó en la Compañia de Jesús y fue enviado 
como misionero en Brasil. Fue ordenado 
sacerdote en 1566 y ocupó el cargo de 
superior de comunidades y provincial de toda 
la misión en Brasil, trabajo que fue realizado 
con gran sabiduría y seguridad. Murió en el 
año 1597 y recibió el apodo de "apóstolo de 
Brasil". Nosotros, jóvenes de la JMJ Rio 2013, 
lo invocamos del mismo modo!  

Oración 
Que a ejemplo tuyo, podamos multiplicar y 
fructificar en la acción misionera en nuestro 
país. Amén 

  

http://www.rio2013.com/es/la-jornada/patronos-y-intercesores 
 

COMENTARIO CREO/4    Creo en Jesús  nacido de María 

 
Creemos que Jesús ha nacido de María: una mujer, una de nosotros. En el Credo, con  
este pequeño nombre, así común, así simple, hacemos irrupción todos nosotros, toda la historia 
de los hombres y de las mujeres, estamos presentes también nosotros, nuestras vidas, nuestras  
fatigas y nuestras alegrías. 
En efecto creemos que Dios ha elegido para entregar su presencia en el mundo al libre  
consentimiento de una de nosotros, se ha sometido a su (y nuestra) libertad. Ha elegido él  
primero una “puerta estrecha”, aquella a la cual nos invita Jesús mismo en el Evangelio, la 
puerta difícil del poner il propio proyecto y deseo en las manos de otro de quien esperarlo 
realizado como un don. Y lo ha hecho primero aquel Dios que puede todo y que habría  
podido venir al mundo con efectos especiales y gestos maravillosos. 
Creer que Jesús ha nacido de María no significa solamente exaltar simplemente María que  
ha sabido decir si, sino que antes de todo tomar conciencia que el método de nuestro Dios  
es el de la entrega al otro y a su libertad, es el de recibir de las manos libres del otro  
el propio cumplimiento. 
Y a este método nos invita ad adherir. 
Y después, todavía: en el nombre simple de María, encontramos en el Credo la promesa que 
 cada nuestro « si » cuenta, hace la diferencia, cambia la historia y el mundo. María genera  
Jesús para el mundo, nosotros estamos llamados a generar el Reino de Dios para la historia en  
cada “si” que Dios nos pide; María genera Jesús para el mundo custodiándolo y haciéndolo  
crecer en el propio cuerpo y en el propio corazón, meditando y conservando, intercediendo y 
escuchando: así también nosotros, llamados a custodiar, hacer crecer, escuchar y generar la  
palabra de Dios que nos visita continuamente. 
María, madre de Jesús, nos anticipa y nos acompaña y nosotros creemos que es icona de la 
Iglesia y del creyente porque es una de nosotros y ha dicho si. 
 
“la Madre de Dios es tipo de la Iglesia.!” Lumen Gentium 63  
 
MENSAJE DE BENEDICTO XVI  4. Llegad a todos los pueblos 
http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_sp.htm 
 
ORACÍON OFICIAL   http://www.rio2013.com/es/la-jornada/oracion-oficial 


